

## POSTULAT

### Prüfung weiterer Kooperationen mit umliegenden Gemeinden

---

Am 3. März 2025 informierte die Gemeinde Pratteln über die engere Zusammenarbeit der Polizistinnen und Polizisten der Gemeinden Pratteln und Muttenz. Eine engere Zusammenarbeit nimmt die Fraktion Die Mitte-EVP erfreulich zur Kenntnis, können so vermehrt Synergien genutzt werden.

Im Allgemeinen ist ein Trend zur Kooperation im Kanton feststellbar, sei dies beim Zivilschutz oder beim Zusammenschluss von Gemeindeverbünden (Gemeindeverbund Rünenberg-Kilchberg-Zeglingen). Die Gemeinde Pratteln erbringt für die Nachbargemeinde Augst bereits heute weitere Dienstleistungen, wie bspw. die Wasserversorgung und die Fachstelle für Altersfragen.

Aus solchen oder ähnlichen Kooperationen können nicht nur finanzielle Vorteile daraus erwachsen, auch in Bezug auf die Sicherstellung der Dienstleistung und Personalbestände bestehen Vorteile.

Ich bitte den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, ob und für welche Leistungen weitere Kooperationen mit umliegenden Gemeinden möglich sind.

Pratteln, 19. März 2025

Für die Fraktion Die Mitte-EVP



Silvio Fareri, Die Mitte